

TMMD Kodim 0703/Cilacap di Desa Bojong, Jembatan Percepatan Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat

Narsono Son - CILACAP.BERSUARA.ID

Feb 19, 2025 - 15:00



TMMD Kodim 0703/Cilacap di Desa Bojong, Jembatan Percepatan Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat

Bojong, Kecamatan Kawunganten, Kabupaten Cilacap telah resmi dibuka oleh Pj. Bupati Cilacap M. Arif Irwanto.

Acara pembukaan ini menandai dimulainya program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang bertujuan untuk membantu pembangunan desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Image not found or type unknown



Dengan mengambil Tema "Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di Wilayah" Kegiatan Bertempat di Lapang Desa setempat pada Rabu (19/2/2025).

Dalam laporan yang dibacakan oleh Pasiter Kodim 0703/Cilacap, Kapten CBA Gunawan Wisasmita, S.H, pihaknya membeberkan sasaran Program TMMD di Desa Bojong meliputi, Pembuatan Talud, Pengecoran Jalan, Jembatan, RTLH dan sasaran Non Fisik meliputi Pembuatan KIA, KTP, KK, Penyuluhan - Penyuluhan dari Kesbangpol, BNN, Kodim serta Dinas Instansi lainnya.

Pembukaan TMMD ditandai dengan Penandatanganan prasasti bersama dari Pemda Cilacap dalam hal ini Pj. Bupati Cilacap kepada Dandim 0703/Cilacap, Letkol Inf Andi Yuliazhi, S.E., M.I.P.selaku Ndan Satgas TMMD dan pemukulan kantong bahwa TMMD sengkuyung Tahap I di Desa Bojong siap dimulai.

Image not found or type unknown



Pj Bupati Cilacap selaku Inspektur Upacara dalam keterangannya, TMMD adalah sebuah program yang dilaksanakan oleh TNI AD (Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat) untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka percepatan pembangunan dan menjalin tali silaturahmi.

"Program TMMD Sengkuyung ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa melalui pembangunan fisik dan non fisik untuk peningkatan kualitas hidup, dan pengembangan ekonomi lokal," ungkapnya.

"Dalam konteks ini, TMMD dapat diibaratkan sebagai "Jembatan Pembangunan" karena program ini bertujuan untuk, Meningkatkan kualitas hidup masyarakat desa melalui peningkatan akses ke pendidikan, kesehatan, dan ekonomi tentunya juga membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pembangunan menuju kemajuan dan kesejahteraan masyarakat di Desa," jelas M.Arif Irwanto.

Sementara Dandim Cilacap dalam keterangannya, bahwa Program TMMD Sengkuyung ini dilaksanakan secara gotong royong antara TNI AD, pemerintah daerah, dan masyarakat.

"Terimakasih kepada semua yang terlibat, jajaran Forkopimda Cilacap, OPD, BUMD, BUMN, Forkopincam, Pemdes Bojong dan masyarakat lainnya, harapannya sasaran TMMD bisa membantu meningkatkan dan memperlancar laju perekonomian warga," Tegas Letkol Inf Andi Yuliazzi, S.E., M.I.P.

Harapan Kepala Desa Bojong, Siman dari hasil TMMD adalah agar program ini dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa melalui perbaikan sarana infrastruktur yang memadai, seperti pembangunan jalan, jembatan, talud dan fasilitas umum lainnya, dengan demikian, diharapkan perekonomian masyarakat desa juga akan meningkat.

"Akses jalan yang baik akan lebih mudah, baik ke Pasar, Pemerintahan, Pertanian serta membangun kesadaran masyarakat desa dalam hal pentingnya gotong royong dan kerja sama dalam pembangunan desa," kata Siman.

Acara diakhiri peninjauan Stand UMKM Produk masyarakat setempat, oleh Pj. Bupati, Dandim 0703/Cilacap, Jajaran Forkopimda lainnya, perwakilan DPRD, Kepala Dinas/Instansi Cilacap, BUMN, BUMD, Forkopincam Kawunganten, Pemdes Bojong.

(N.Son/marjuki Wiyono)